

La alcaldesa tuvo que utilizar su voto de calidad para que prosperara la propuesta del gobierno que únicamente apoyó el PP

La contribución subirá un 7% el próximo año

RAQUEL PÉREZ

El Impuesto sobre bienes Inmuebles (IBI), más conocido como la contribución, subirá el próximo año en la Garriga un 7%, tal y como aprobó el gobierno de CiU-ERC durante el pleno celebrado en la casa consistorial el pasado miércoles, 7 de noviembre. **Frederic Moreno**, regidor de Hisenda y Promoción Económica i Treball, explicó que la tasa del IBI quedará fijada en el 0'62% lejos del máximo que es el 1'1% y que el pago se fraccionará en dos plazos, en junio y en noviembre. Además, Moreno afirmó que los inmuebles que hayan instalado voluntariamente sistemas para el aprovechamiento térmico o eléctrico de la energía solar, recibirán una bonificación en tres ejercicios del 50% cada uno, que las familias monoparentales tendrán un descuento y que los inmuebles vacíos tendrán un recargo del 50%.

La explicación, sin embargo,



Frederic Moreno, concejal de Hacienda.

no convenció a la regidora del PSC, **Neus Bulbena**, que afirmó: "El incremento es muy alto. Se tienen que tener ingresos pero no de esta manera. Además, este año no se incluyen bonificaciones para familias numerosas cuando el grupo de CiU, el año pasado en la oposición, lo planteaba al gobier-

no".

Otro de los impuestos que subirá sustancialmente es el de construcciones, instalaciones y obras (ICIO), con un incremento del 4%. En este sentido, la oposición resaltó el aumento desmesurado de este impuesto por parte de un gobierno que,

La oposición exige información sobre el proyecto de una planta de biomasa

La Garriga. El grupo de oposición Iniciativa-ElsVerds de la Garriga pidió al gobierno, este miércoles durante el pleno celebrado en la casa consistorial, que se haga la máxima difusión del proyecto de la planta de biomasa que se pretende impulsar en el municipio y que se les convoque, tanto a ellos como a las entidades, para informarles extensamente y no crear alarma social. Según la alcaldesa, **Meritxell Budó**, se está llevando a cabo un plan de comunicación con la empresa con la que se está impulsando el proyecto, Rebrot i Paisatge, y próximamente se informará a todo el municipio. Sin embargo, el regidor de Iniciativa per Catalunya Verds, **Quim Fornés**, pidió una reunión dado que ya se ha hecho público el expediente para la concesión de la licencia ambiental para la ubicación de una planta de cogeneración con biomasa, y ningún grupo de la oposición ni ninguna entidad ha sido informado de ello. "Este proyecto puede ser muy interesante pero afecta de manera substancial a toda la ciudadanía. Se tendría que haber explicado y se tendría que incluir en el próximo debate de la Agenda 21" sentenció Fornés. La regidora del PSC, **Neus Bulbena**, preguntó si el plan de comunicación se dará a conocer antes de dar la licencia medio ambiental y la alcaldesa contestó: "El plan será antes. La concesión de la licencia depende de un plan parcial que puede tardar un año y medio". El grupo socialista ya ha presentado una alegación ya que considera que se tienen que realizar estudios de movilidad, impacto ambiental y sostenibilidad, así como tener en cuenta la emisión de gases.

El regidor de Esquerra Independent la Garriga (EiLG), **Miquel Pujol**, también arremetió contra el gobierno por no haber sido informado: "Este tema es de gran calado en el pueblo. Es un proyecto muy bueno e imprescindible pero también es muy fácil hacer demagogia. Por eso, pedimos claridad, transparencia e información para poder evaluar la viabilidad de la planta". Por su parte, el regidor del Grup Independent la Garriga (GiG), **Jaume Aspa**, afirmó: "Agradeceríamos haber estado informados mucho antes porque es fácil que ahora

la gente ponga el grito en el cielo. El gobierno tendría que ser cuidadoso con este tema que es primordial".

La planta de biomasa, a ubicar en la carretera de Barcelona a Puigcerdà km. 35.2, producirá energía a base de la combustión de materia primera, en principio unas 60.000 toneladas de poda y restos forestales al año. **R. P.**

Unanimidad para preservar el cine Alhambra

La Garriga. Los grupos municipales de la Garriga aprobaron por unanimidad la moción de Iniciativa-Els Verds para preservar el cine Alhambra, situado en el centro histórico del pueblo. De momento, el manifiesto impulsado por este grupo para apoyar el cine ya cuenta con más de 535 firmas.

La propuesta de Iniciativa era que el consistorio y los propietarios del cine firmaran un convenio basado en diversas prestaciones de interés social y ciudadano, así como la declaración del cine como bien de interés cultural del municipio. La alcaldesa de la Garriga, **Meritxell Budó**, afirmó que "el gobierno comparte el fondo y el sentido de la propuesta", pero matizó que "solamente aprobarían la moción si se cambiaban algunas palabras del texto presentado por Iniciativa". Así, en vez de un convenio se llevará a cabo una colaboración permanente por ambas partes y las subvenciones serán ahora aportaciones, entre otras modificaciones.

El regidor de Iniciativa per Catalunya Verds, **Quim Fornés**, calificó al propietario del cine como "el último mohicano de la Garriga" y explicó que si la propuesta del gobierno era viable jurídicamente, ellos no tenían ningún inconveniente en aprobar el texto modificado ya que "la propuesta es viable y no varía substancialmente". Fornés también pidió un informe en el que se detalle la manera de llevar a cabo esta colaboración permanente. Por su parte, la regidora del PSC, **Neus Bulbena**, solicitó que se establezca un precio único para personas menores de 30 años y mayores de 65 años, propuesta que fue incluida por el equipo de gobierno. **R. P.**

VACIOS

Se introduce un descuento para los monoparentales y un recargo del 50% para los pisos vacíos

según el regidor de Esquerra Independent la Garriga (EiLG), **Miquel Pujol**, "tenía el compromiso de no aumentar más que el IPC". En este punto, con ocho votos a favor (CiU, ERC y PP) y ocho en contra, la alcaldesa tuvo que utilizar su voto de calidad para que el incremento fuese aprobado.

Por otro lado, la tasa de recogida, tratamiento y eliminación de basura y otros residuos urbanos, también subirá. En este caso, el incremento será del 10% respecto al 2007 y **Frederic Moreno** explicó que aún con este aumento, la tasa seguirá siendo deficitaria para el ayuntamiento.

Bulbena, sin embargo, afirmó que "aunque haya déficit, no se puede pedir al ciudadano todo en un año". El regidor del Grup Independent la Garriga (GiG), **Jaume Aspa**, valoró positivamente la iniciativa del gobierno de bonificar a aquellas personas que lleven a cabo la recogida selectiva. Sin embargo, **Aspa** afirmó que al final las tasas se cargan mucho y se deberían buscar otras maneras para reducir el déficit.